

29-03-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

PERSPEKTIVE 6, JULI 2004

# Generationengerechtigkeit

Die Frage nach der Zukunftsfähigkeit unserer Gesellschaft stellt sich aus ganz verschiedenen Perspektiven. Deshalb versuchen wir in dieser wie auch schon in vorausgehenden Ausgaben von „Perspektiefe“ die dahinter stehenden Grundentscheidungen genauer zu beleuchten. Das Wort „Generationengerechtigkeit“ wird häufig in Debatten benutzt. Aber was bedeutet es eigentlich? Wie müssen wir unsere Gesellschaft gestalten, damit jetzt und in Zukunft ein gerechtes Zusammenleben der Generationen möglich ist? Mit dieser „Perspektiefe“ wollen wir einerseits auf den kurzfristigen politischen Handlungsbedarf hinweisen, andererseits den langfristigen Wertentscheidungen mehr Gewicht in der gesellschaftlichen Debatte einzuräumen versuchen. Auf Ihre Beiträge zu dieser Debatte sind wir sehr gespannt! Gundel Neveling Leiterin des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung [Hier können Sie die Perspektive Nr. 6 herunterladen](#)

---

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

29-03-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

# Perspektive 6, Juli 2004

Keine News in dieser Ansicht.